

森よしはる です



暮らしの現場から府政を動かす

6月府議会 総務警察常任委員会

会計年度任用職員の正規職員化、氷河期採用職員処遇改善求める



府議会本会議

2025年度から所属する常任委員会が総務・警察常任委員会となりました。6月府議会では軍事協定を結んだ国に対し軽油引取税を免除する府税条例の改正に反対しました。警察のサイバー対策や信号機・横断歩道・交通安全標識の改善などを求めました。

また府の消費生活相談や児童虐待相談などを担う会計年度任用職員を正規職員として任用すること、氷河期採用職員の処遇改善などを求めました。

本会議では北陸新幹線延伸中止などの意見書・決議案の討論を行いました。

スーパー前で10時間ロングランアンケート

消費税減税など切実な声

4月15日、東九条のスーパーで9時30分の開店から閉店まで10時間、ロングランアンケート調査を行い、物価高騰の暮らしへの影響や府や国への要望など、64人の方にご協力いただきました。

「1日1食に減らした」「週2～3回の買い物を1回に減らした」「肉が買えないので、納豆でたんぱく質を補っている」など切実な声や、消費税減税や米価高騰対策などの要望が寄せられました。

今後の議会論戦にも活かしていきます。



スーパー前アンケート活動

地域 Topics



▶ 被爆80年核兵器廃絶を求め九条通りを平和行進

▶ 南民主商工会総会で府政報告
消費税減税・インボイス中止を訴えました



▶ 北陸新幹線京都延伸を考える南区の会の請願の紹介議員に